



## RED COMPARTIDA

### ¿PARA CUÁNDO LA RENUNCIA DEL SECRETARIO GARCÍA HARFUCH?

**P**ues que siempre sí, después de decir que no lo haría, Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, se destacó en la hoja parroquial de Morena y anunció su deseo de ser jefe de gobierno de la CDMX, al parecer el fin de semana le dieron la instrucción de salir para reforzar la candidatura de Sheinbaum. Lo malo es que a quien no le avisaron del asunto fue a Clara Brugada que se quedó esperando el llamado junto al teléfono. El asunto es que ahora lo que todo mundo espera es su renuncia como funcionario, porque ni modo de hacer campaña desde un cargo público y obviamente todas las presentaciones, declaraciones, fotos o videos como funcionario serán vistas con esa perspectiva y a la larga eso puede ser más un problema que una solución, eso de ser secretario candidato no es tan buena idea ¿o sí?

**L**a irrupción de Xóchitl Gálvez en la cámara de diputados provocó que los casi 220 diputados de Morena se pelearan entre sí, la verdad es que los ánimos ya andan muy caldeados entre ellos y pues con la sorpresa las cosas se pusieron muy mal, fue tan ruda la cosa que ahora los 110 diputados que tiene Claudia Sheinbaum andan muy acelerados peleando cambios en la mesa directiva porque en este momento Sergio Gutiérrez Luna tiene a más gente de Marcelo Ebrard en puestos directivos que ellos. Los misiles de los diputados de Sheinbaum van dirigidos a Karla Almazán, que es la vicepresidente; y Brenda Espinoza, que tiene una secretaria de la mesa directiva. No sabemos a quién exactamente quieren poner, en gran medida porque no todos están de acuerdo en los posibles sustitutos, pero nos dicen que es muy probable que sea gente de grupo de la jefa de gobierno, alguien sugirió pedir consejo fuera de la burbuja partidista, específicamente a Martí Batres que asumió el control del partido en la CDMX, pero la propuesta fue desechada por lo que se mantiene el proceso de remoción de las legisladoras de la Mesa Directiva.

**E**l proceso de remoción que están peleando los diputados del bloque de Claudia Sheinbaum, sin embargo, tienen enfrente un obstáculo muy, pero en serio, muy grande, porque resulta que

las dos mujeres que están siendo objeto de pelea son parte de una negociación que supuestamente hizo en su momento Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena. Nos dicen que en la plenaria de Morena los diputados que obedecen a Sheinbaum consiguieron aliados momentáneos para atender la petición de La Jefa por lo que la remoción sería parte del proceso legislativo pendiente ya que la votación al interior del partido la ganaron la semana pasada y hasta ahora nada más no les cumplen, de hecho, hay la amenaza de que Mier deba dejar su puesto por órdenes de Palacio Nacional. Total, traen un relajo los morenos.

**N**os comentan que una de las grandes preocupaciones del presidente López Obrador es que se replique en el proceso interno de Morena el síndrome Camacho. Nos señalan que el primer mandatario recuerda muy bien como Manuel Camacho afirmaba que él era el único con merecimientos para ser el sucesor de Carlos Salinas y como, al no ser designado, le hizo las contras a Colosio fomentando una incertidumbre letal de la que ya no se pudo reponer. López Obrador teme que el efecto Camacho surja y le descomponga el escenario. Por lo pronto, nos señalan que la noticia de que Marcelo Ebrard habría buscado hace unos días el apoyo y consejo de la maestra Elba Esther, fortalecen las dudas del presidente de que el berrinche de Camacho estaría renaciendo en quien fue su principal colaborador desde las épocas del PRI.

**E**l PRI se va del Estado de México luego de que Alfredo del Mazo presentó su sexto informe. Nos cuentan que no pactó con el gobierno federal la entrega del estado, pero eso no convence a nadie y ahora se menciona que las investigaciones contra su administración estarán detenidas por solicitud del presidente a Delfina Gómez. La idea es dar carpetazo y escribir una nueva historia que lleve a todos a olvidar al PRI y mantenga en la mente los avances y logros de Morena.